



SUSCRIBEN CONVENIO. Paris, septiembre 20. El vice-Presidente salvadoreño Julio Ernesto Astacio, izquierda, y el Ministro francés de Finanzas, René Monory, firman hoy el primer documento protocolario de finanzas entre los dos países. El protocolo dispone que el Gobierno francés dará créditos de 163 millones de francos a ese país centroamericano.

Caso Nicaragua Discuten hoy Cancilleres de L.A.

WASHINGTON, Sept. 20 (AP). -- La Décimo Séptima reunión de consulta de los Ministros de Relaciones Exteriores del Hemisferio, que algunos anticipan como "difícil y quizás prolongada", se instalará mañana aquí con el propósito de analizar la situación nicaragüense.

En la víspera de ello la administración del Presidente Jimmy Carter dio una indicación adicional de la alta prioridad que le ha dado a la resolución del conflicto centroamericano.

El régimen del Presidente Anastasio Somoza anunció anoche que ha reducido el último bastión

de los insurgentes, que desde principios de mes acosaban a su Gobierno, pero aún queda por resolver el futuro político de esa sacudida nación.

En esferas oficiales se dijo que el Subsecretario de Estado, Warren Christopher, a quien los observadores atribuyen tendencias antisomocistas, encabezará la delegación norteamericana a la consulta que se iniciará en la sede de la Organización de los Estados Americanos a las 11:15 horas.

Christopher, que es el más alto funcionario después del propio Secretario Cyrus R. Vance, es considerado por los mismos

observadores como uno de los más fieles ejecutores de la política de Carter, en defensa de los derechos humanos.

Somoza no dio, empero, indicaciones de una decisión a transigir.

En el curso de una entrevista por satélites que le hizo la cadena Nacional de Televisión Educativa dijo que "no creo esto (El tipo de mediación propuesta), está contemplado en la OEA".

Y luego, al preguntársele si aceptaría los buenos oficios de como México dijo que "la mediación se aplica entre iguales, y aquí se trata del Estado encarado por la subversión y no con otro Estado".

Se estima que por lo menos se

—Favor pase a la Pág. 34.

Advertencia de Papa Sobre Colaborar con Comunistas

CIUDAD DEL VATICANO, Sept. 20 (UPI) -- El Papa Juan Pablo I, en su primera advertencia contra colaborar con los comunistas, sostuvo hoy que los católicos no deben creer que la salvación se encuentra en las máximas de Lenin.

La advertencia Papal fue considerada de inmediato por observadores del Vaticano, como una fuerte refutación a los que abogan por la "teología de la liberación" en la América Latina y otras regiones, por medio de la colaboración con los marxistas con el pretexto de crear una sociedad mejor.

El Pontífice de 65 años de edad,

En Dos Meses Firmará Tratado de Paz con Israel Dice Sadat

EL CAIRO, Sept. 20 (UPI). El Presidente Anwar Sadat, con el respaldo de los militares egipcios asegurado e ignorando las protestas de los árabes intransigentes y moderados, anunció hoy que en dos meses firmará un tratado de paz con Israel.

El mandatario dijo también que disponía una gran reorganización del Gobierno egipcio y desmovilizará algunas unidades del ejército "debido a que la batalla por la liberación (de las tierras ocupadas) ha terminado".

"Ahora —subrayó— debemos dedicarnos a la construcción".

Sadat afirmó que los acuerdos de paz de Camp David eran un triunfo

elegido el 26 de agosto último como líder espiritual de los 700 millones de católicos en el mundo, hizo la advertencia durante la Audiencia General de los miércoles, en un discurso en que también saludó los recientes acuerdos de Camp David entre Egipto e Israel, para la búsqueda de la paz en el Levante.

"Creo que la autoridad de las enseñanzas de la Iglesia nunca insistirá con la fuerza suficiente en presentar y recomendar soluciones a los grandes problemas de la libertad, la justicia, la paz y el desarrollo, ni los laicos católicos

—Favor pase a la Pág. 34.

Sigue Baja en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Sept. 20 (AP). La Bolsa de Valores continuó hoy en el declive que empezó hace una semana.

Los analistas señalaron que el mercado encara evidencia de que la Reserva Federal intenta subir todavía un poco más las tasas de interés a corto plazo.

Los corredores mencionaron la continua incertidumbre sobre la perspectiva del Acuerdo de Camp David, sobre los planes para la paz

—Favor pase a la Pág. 31.

Poderoso Bloque Forman Bancos Centrales de L.A.

ACAPULCO, (México), Sept. 20 (UPI). Un poderoso bloque latinoamericano con un poder de voto y negociación que supera dentro de los organismos financieros internacionales a países como Francia y Japón, surgió aquí hoy al término de la XV reunión de los Directores de los Bancos Centrales de la región y Filipinas.

El Secretario de Hacienda y Crédito público de México, David Ibarra Muñoz, anunció que con la aceptación de España como miembro del Grupo Latinoamericano y Filipinas, este organismo avanzó del déci-

—Favor pase a la Pág. 25.

Importante Convenio Firman Francia y El Salvador

PARIS, septiembre 20. (AP). El Salvador y Francia firmaron hoy un convenio económico y tecnológico ascendente a 163 millones de francos, un pacto que "representa hechos reales en nuestras tradicionales relaciones con Francia", dijo hoy el Vicepresidente de El Salvador, Julio Ernesto Astacio, después del acto de esa firma.

"La complacencia por el Pacto —añadió— se traduce en la importancia de lo que reúne este convenio económico que es parte del esfuerzo que nosotros

realizamos para acercarnos aún más a Francia a la cual estamos muy unidos por los sentimientos, pero que ahora estamos más cerca en los convenios financieros de este día".

Comentó el Vicepresidente Astacio: "Para nosotros este convenio reviste una gran significancia porque supone un flujo de aportación económica de Francia que con nosotros ha tenido siempre tan estrechas relaciones y que, actualmente tendrán, a no

—Favor pase a la Pág. 42.

En 25% Puede Reducirse la Cosecha Café en Brasil

WASHINGTON, septiembre 20 (AP). La cosecha de café del año próximo en Brasil, principal productor, podría reducirse en un 20 a 25 por ciento en relación a estimaciones anteriores, debido a la severa helada del mes pasado, dijo hoy el Departamento de Agricultura de Estados Unidos.

Aún así, se espera que la cosecha de 1979 sea de 18 a 21 millones de sacos, en comparación a 20 millones en 1978, la mayor en cuatro años, dijo el Servicio Exterior del Departamento.

Además, el daño por la helada es temporal y la plena producción probablemente será restablecida para 1980.

Antes de la helada del 13 al 15 de agosto, la producción de café de Brasil para el año próximo se estimaba en 24 a 26 millones de sacos, un saco de café verde pesa 60 kilos.

Peritos del Departamento de Agricultura dijeron la semana pasada a The Associated Press, que creen que los recientes

—Favor pase a la Pág. 44.

Costa Rica Teme una Invasión de Nicaragua

SAN JOSE, Costa Rica, septiembre 20. (AP). El Gobierno de este país sin ejército decidió fortalecer "al costo que sea necesario", toda su frontera norte ante la eventualidad de una invasión de Nicaragua, dijo el Ministro de Seguridad Pública, Juan José Echeverría.

Radioemisores del Gobierno nicaragüense —captadas aquí—

han propalado arengas a la Guardia Nacional, para que recupere la Provincia de Guanacaste, que formó parte de Nicaragua hasta 1824. En esa región está localizada la hacienda "El Murielágo", propiedad del Presidente Anastasio Somoza, hasta la semana pasada, en que fue

—Favor pase a la Pág. 31.



HUYE DE VIOLENCIA. Estelí, Nicaragua, septiembre 20. Una refugiada huye de Estelí, llorando, mientras la ciudad arde por los ataques con cohetes contra las posiciones de los rebeldes por la Guardia Nacional.